

## [Keine Karte auf der Brust: Das ukrainische Team zeigte eine neue olympische Uniform](#)

12.07.2021

Am Sonntag, 11. Juli, wurde in Kiew im Rahmen der Verabschiedung der ukrainischen Nationalmannschaft zu den Olympischen Spielen 2020, die in der Hauptstadt Japans stattfinden werden, eine neue olympische Uniform präsentiert. Mitglieder der Olympiamannschaft nahmen an seiner Demonstration teil, teilt das NOC der Ukraine mit.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Vesti](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

Am Sonntag, 11. Juli, wurde in Kiew im Rahmen der Verabschiedung der ukrainischen Nationalmannschaft zu den Olympischen Spielen 2020, die in der Hauptstadt Japans stattfinden werden, eine neue olympische Uniform präsentiert. Mitglieder der Olympiamannschaft nahmen an seiner Demonstration teil, teilt das NOC der Ukraine mit.

Die Präsentation umfasste Parade- und Trainingskits. Das Outfit für die ukrainischen Athleten wurde von Peak hergestellt.

Sie präsentierten auch die Uniformen, die die Athleten während der Eröffnungs- und Abschlusszeremonie der Spiele sowie bei den Siegerehrungen tragen werden.

Die Form ist in traditionellen blauen und gelben Farben mit einer zarten Farbpalette gestaltet, die Hoffnung und Glauben symbolisiert.

<https://twitter.com/OlympicUA/status/1414241746318471169>

Das Outfit folgt modernen Designtrends und ist aus leichten Stoffen gefertigt, unter Berücksichtigung der klimatischen Bedingungen in Tokio.

Jeder Sportler erhält 50 Trikots.

Traditionell stellte der Hersteller das Outfit selbst zur Verfügung und weder der Staat noch das NOC gaben etwas für die Produktion aus. Auch die Athleten selbst waren zusammen mit der NOC-Athletenkommission an der Gestaltung der Uniform beteiligt.

Wir werden Sie daran erinnern, dass 158 Sportler die Ukraine bei den Olympischen Spielen in Tokio vertreten werden. Die Spiele werden vom 23. Juli bis 8. August in Japan ausgetragen.

Wie Vesti.ua. berichtet:

\* In London endete das Endspiel der Euro 2020 im Wembley-Stadion. Italien wurde Fußball-Europameister. Die Italiener besiegten England mit 3:2 nach Elfmeterschießen, da die Mannschaften in der ersten Halbzeit unentschieden spielten und der Sieger nicht ermittelt werden konnte.

\* Am Sonntag fand in Kiew eine feierliche Verabschiedung der ukrainischen Olympiamannschaft für die Spiele 2020 in Tokio statt. Angesichts der epidemiologischen Einschränkungen fand die Zeremonie im Format eines Telethon statt, an dem alle Spitzenfunktionäre des ukrainischen Sports teilnahmen.

\* Die ukrainische Nationalmannschaft wird beim olympischen Box-Turnier nicht das volle Kontingent an Lizenzen nutzen können. Es geht darum, dass der Boxer Yevhen Barabanov positiv auf Doping getestet und aus der

ukrainischen Nationalmannschaft suspendiert wurde.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 352

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

**Namensnennung.** Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

**Keine kommerzielle Nutzung.** Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

**Weitergabe unter gleichen Bedingungen.** Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

**Haftungsausschluss**

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.